

Tim Puslitbang Mabes Polri Kunker di Poles Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Mar 8, 2022 - 22:53



BARRU- Rombongan Puslitbang Mabes Polri tiba di Barru dalam hal penting yakni kunjungan kerja ke Polres Barru disambut baik oleh Kapolres Barru AKBP Yudha Wirajati, S.IK, MH. Selasa Pagi (08/3/2022).

Kunjungan Puslitbang Mabes Polri bertujuan untuk mengukur kepuasan masyarakat atas layanan Kepolisian Bidang Fungsional di Polres Barru yang dipimpin oleh Ketua Tim Puslitbang Kombes pol Drs. Azis Saputra didampingi oleh Kapolres Barru AKBP Yudha Wirajati, S.Ik, M.H.

"Kunjungan tim dari Mabes Polri bertujuan untuk mengetahui kepuasan masyarakat terkait layanan bidang fungsional Polres Barru. Diskusi dilakukan dengan situasi adem, aman dan kondusif di Aula Polres Barru," Jelas kata Kapolres Barru AKBP Yudha Wirajati, S.Ik, M.H.

Diketahui kehadiran tim yang hadir di Polres Barru diantaranya ketua tim Puslitbang Mabes Polri Kombes pol Drs. Azis Saputra, AKBP Widi Setiawan, S.Ik. M.H, pendamping dari Polda Sulsel AKBP Welly Abdillah, S.H S.Ik, M.Ik, Bripda Andika Bahari Surachman, Penda Muzzar Kresna dan Penata Guntur, S.T.



Pada kegiatan tersebut turut hadir dalam diskusi di Aula Polres Barru yakni Para Kabag Polres Barru, Para Kasat Polres Barru, Para Kapolsek Jajaran Polres Barru, Para Kanit Jajaran Polres Barru, Tokoh Masyarakat Kab. Barru Bustan, Staf Desa Galung Sulaeman, Korban Penganiayaan Rifki Andriawan, Tokoh Pemuda Kab. Barru Muh. Yaqin, Tokoh Masyarakat Yusuf Kitta, Tokoh Pemuda Bayu, Tokoh Masyarakat Kab. Barru Hasan Resi, Tokoh Agama, Tenaga Pendidik

Ketua tim Puslitbang Mabes Polri Kombes pol Drs. Azis Saputra menyampaikan ucapan terima kasih dan memaparkan hal penting tujuan kedatangannya di Polres Barru.

"Terima kasih kepada para undangan yang telah hadir tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan tokoh agama Kab. Barru. Hari ini kami akan melakukan penelitian di wilayah Polres Barru Bidang Operasional. Penelitian kami lakukan berdasarkan arahan Polda dan sebanyak 5 Polres yang akan kita kunjungi dan hasil penelitian akan dilaporkan ke Mabes Polri. kami sangat berharap baik teman internal maupun bapak ibu yang dari eksternal untuk keterbukaan dalam memberi informasi. Kami membuat kuesioner dari satker mabes. Polri saat ini sedang

berusaha meningkatkan pelayanan berdasarkan hasil riset. Kejujuran adalah paling utama dalam penilaian kegiatan ini," inti dari pemaparan Ketua tim Puslitbang Mabes Polri Kombes pol Drs. Azis Saputra didepan sejumlah yang hadir di Aula Polres Barru.

(Hasyim)